



## Buscan judicializar designación en INAI

Martínez dijo que con ello se evitarán pretextos para no convocar a un extraordinario y que el presidente de la Jucopo, Ricardo Monreal siga haciendo triquiñuelas y continúe engañando a las y los senadores. «Lo que hizo el senador Monreal fue, en este caso, una marranada legislativa para no nombrar al INAI y se provocó todo el tema del cambio de sede por no nombrar al INAI. No a la sociedad, no al Gobierno en lo oscuro, sí a la rendición de cuentas», demandó.

Los presidentes de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y del Senado, Alejandro Armenta, informaron ayer que aún no hay acuerdos o pláticas para llevar a cabo un periodo extraordinario para la designación de los comisionados del INAI.

En conferencia conjunta, señalaron que sin bien aún no hay un acuerdo, tampoco habría un obstáculo insuperable que impidiera realizar la convocatoria a un periodo extraordinario.

«Tampoco habría algún obstáculo insuperable para que no lo hubiera, salvo el cumplimiento del reglamento y de las dos terceras partes de la votación», dijo el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados Santiago Creel.

<https://www.heraldo.mx/buscan-judicializar-designacion-en-inai/>